

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3422 / 20 páginas / \$8.00

Arranca disputa por la Fiscalía

Gilberto Higuera confirmó que el fiscal con licencia Víctor Carrancá presentó su renuncia

Pablo SPENCER
Silvino CUATE

¿QUÉ SIGUE?

Gilberto Higuera Bernal, encargado de despacho de la Fiscalía General del Estado, aseguró que el 4 de diciembre Víctor Carrancá Bourget presentó la renuncia a su cargo como titular de la FGE.

Detalló que Carrancá Bourget lo buscó para informarle que presentaría su dimisión ante los diputados locales al cargo como fiscal general de Puebla.

“Sólo me informé de esa posibilidad, porque insisto, la comunicación conmigo era porque yo estoy encargado. Y de renunciar, él tiene que entregar formalmente la Fiscalía. ¿A quién?, al encargado, o sea yo, que soy fiscal de Investigación Metropolitana.”

El gobernador Miguel Barbosa comentó que Carrancá Bourget intentó hablar con alguien de la administración estatal para expresar su interés en presentar su renuncia; quiso hacerlo ante el Congreso, pero debido a que estaba confundido, no lo hizo.

“Vino e intentó hablar con alguien, no conmigo, expresando su interés de presentar su renuncia, y vino a quererla presentar al Congreso; pero como

tenía confusión, no la presentó.” El presidente del Congreso local, Gabriel Biestro Medinilla, aseguró no tener información oficial. “Tenemos que revisar esta situación de la renuncia: si ya se notificó, si es oficial, si es verdadera, y sobre eso establecemos un calendario para el procedimiento para nombrar a un nuevo fiscal,” declaró el legislador.

Biestro Medinilla aseguró que no tuvo una reunión con Víctor Carrancá para hablar sobre su puesto en la Fiscalía.

El 7 de noviembre del 2018, Antonio Galí Fayad, quien era gobernador de Puebla en ese momento, confirmó la solicitud de licencia de Víctor Carrancá para separarse indefinidamente del cargo como titular de la FGE de Puebla.

LOCAL (3A)



Foto: Cortesía

LANZAN NANOSATÉLITE POBLANO

Silvino CUATE

ESTE JUEVES fue lanzado el nanosatélite mexicano, en el que participaron estudiantes, académicos y profesores de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), AztechSat-1 desde la Estación Espacial Internacional.

Este proyecto tuvo un costo de 600 mil dólares y se logró por las aportaciones y colaboraciones de la NASA, Conacyt, la

>LOCAL PUEBLA, LISTA PARA UN CLÚSTER ESPACIAL

NO HAY impedimento para que un grupo de empresas trabajen en la industria aeroespacial

INFORMACIÓN (6A)

UPAEP y el Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología. Su objetivo será demostrar la intercomunicación entre un nanosatélite y los satélites comerciales.

En entrevista, Aldo Flores, miembro de Ground Segment, consideró un logro que se pudiera concretar el trabajo que se realizó por dos años y medio.

Fernando Eugenio Urrutia Albisúa, vicerrector de investigación y posgrados de la UPAEP, señaló que una comisión de 5

personas acudió a las instalaciones de la NASA para presenciar el lanzamiento, a quienes describió como “muy emocionados durante el evento”.

El rector de la UPAEP, Emilio Baños Ardaín, reveló que junto a la comisión de estudiantes y docentes se encontraba en las instalaciones de la NASA y calificó como histórico el lanzamiento. Reveló que al principio existieron dudas del proyecto.

LOCAL (6A)

Hello!
ENTRE NAVAJAS Y SECRETOS, MISTERIOSO Y DIVERTIDO FILME
INFORMACIÓN (1C)

Foto: Archivo Agencias

Reactivan zafra en Izúcar de Matamoros

>> IZÚCAR

PRIMEROS ACUERDOS

Violeta SÁNCHEZ
Corresponsal

POR SEGUNDA ocasión inició la zafra, pues el pasado jueves 28 de noviembre se detuvo por un lapso de siete días, debido a que la caña estaba muy tierna.

Para hacer el paro de la quema y corte de la vara dulce en los diferentes ejidos de la región de la Mixteca Poblana, los líderes cañeros tuvieron que reunirse para acordar cuántos días podrían esperar, para que las cañas alcanzaran la maduración y registraran una buena cantidad de sacarosa.

Los representantes de las tres organizaciones cañeras que hay en la región, como son la Confederación Nacional Campesina (CNC), Cañeros de Izúcar (CDI) y la Confederación Nacional de Productores Rurales (CNPR), junto con los representantes de frentes de corte se reunieron el pasado miér-

Decidieron parar la zafra por siete días a partir del 28 de noviembre, para no quemar más caña.

Replantan el programa de suspensión y cosecha.

Plantear la creación del laboratorio de análisis y auditar los análisis, métodos y reactivos dentro del laboratorio.

Que el sector cañero tenga el control de la programación en la cosecha.

coles, donde acordaron que en ese mismo día se ejecutara la primer quema y dar inicio este jueves 5 de diciembre.

De acuerdo con Lázaro Bello, líder de la CNC del ingenio de Atencingo, se va a iniciar con una molienda de 8 mil 500 toneladas, mil toneladas menos al rendimiento de la fábrica.



Foto: Pablo SPENCER

ALISTAN PARA EL 2020 GRAN ENCUENTRO TEXTIL

>> DEL 13 al 16 de octubre de 2020 se llevará a cabo la plataforma de negocios de la industria textil en México EXINTEX en el Centro Expositor Puebla. Presentarán mil stands en 30 mil metros cuadrados de exhibición, donde se atenderán contratos con 35 países.

LOCAL (6A)



PROMETEN EN PUEBLA UNAS VACACIONES SEGURAS

>> EL OPERATIVO es un programa integral de los tres niveles de gobierno, para que los poblanos y turistas nacionales y extranjeros disfruten de una tranquila temporada vacacional; incluso buscan inhibir la incidencia delictiva.

Texto y foto: Pablo SPENCER

ÍNDICE	Pronósticos	8A	ESCRIBEN	LA VECINDAD	2A	Sé parte de la noticia
	Edictos	2B		RAMÓN ZURITA SAHAGÚN	2A	
	Pasatiempos	2C		RODOLFO RUIZ	4A	Sé parte de El Popular
				BLANCA LILIA IBARRA	4A	
				JORGE MACHUCA	4A	
				NOÉ IXBALANQUÉ	2C	